



## FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD

*"2018, Año del V Centenario del Encuentro de Dos Mundos en Tabasco"*



### **POSICIONAMIENTO DE LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD, EN RELACIÓN A LA TOMA DE PROTESTA DEL LICENCIADO ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ, COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE TABASCO.**

---

A los militantes y simpatizantes del PRD en el Estado,  
A los medios de comunicación,

Los suscritos, integrantes de la Fracción Parlamentaria del PRD, en la Cámara de Diputados, de la LXIII Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Tabasco expresamos nuestra posición en torno a la toma de protesta del Licenciado Adán Augusto López Hernández como Gobernador Constitucional Del Estado De Tabasco al tenor de lo siguiente:

Nos congratulamos con su llegada a la gubernatura del Estado, sin duda el voto mayoritario del pueblo de Tabasco así lo decidió, por lo que a partir de ahora tendrá en sus manos la toma decisiones que impactaran a los tabasqueños.

Las elecciones pasadas dejaron claro que México y Tabasco demandan un cambio, que no solamente sea de siglas, sino de rumbo y dirección, que acompañe políticas públicas racionales que se traduzcan en acciones positivas para todos los ciudadanos.

Como parte del movimiento democrático que inició hace casi treinta años, compartimos con el nuevo partido en el poder la lucha y en muchos casos, la persecución del régimen en el poder, cientos de compañeros vivieron en carne propia la represión por parte de actores, que sorprendentemente ahora se llaman demócratas y afines a nuestros ideales de izquierda.

Con ello, expresamos nuestro interés en tender puentes de dialogo con el nuevo gobierno, respaldando todas aquellas acciones que sean de beneficio general para el Estado, coincidimos en que la prioridad es terminar con la violencia,



## FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD

*"2018, Año del V Centenario del Encuentro de Dos Mundos en Tabasco"*



corrupción, impunidad, pobreza y grandes brechas de desigualdad. El PRD jamás será un obstáculo para la transformación del estado, estamos dispuestos desde el Poder Legislativo a adecuar todas aquellas leyes que sean de beneficio para Tabasco.

Coincidimos con el Gobernador López Hernández en que los principales problemas del estado son la inseguridad, de allí se desprenden muchos de los males que padecemos en el estado, por lo que hay que analizar la causas que la generan y combatirla con inteligencia y preparación. También es notorio el problema en el sector salud, como es lacerante la falta de oportunidades laborales con la mayor cifra de desempleo del país, por lo que es indispensable una nueva relación entre todos los órdenes de gobierno, porque solo a través de una estrategia coordinada a la que se sumen las organizaciones de la sociedad civil y los ciudadanos en general, podremos obtener los resultados esperados en estos rubros.

De esta manera, también vemos oportunidades en el inicio de la construcción de la refinería en el Puerto de Dos Bocas en Paraíso, y del Tren Maya, ambas serán detonantes de la economía local y permitirán el desarrollo energético y turístico de la región, por lo que es de suma importancia que en la ejecución de estos proyectos se cumplan la normatividad ambiental, haciendolos amigables con el medio ambiente.

Añejas son las quejas en contra de la contaminación de nuestra agua y suelo por parte de PEMEX, por lo que en el objetivo de un beneficio mayor no se debe pasar por alto que se cumplan con los estándares internacionales en la materia, estamos hablado de dos obras de suma importancia para sacar adelante la economía del estado.

En cuanto a conformación del gabinete del gobernador, le damos el beneficio de la duda, la sociedad en general ha cuestionado algunos de los nombramientos, pero serán ellos quien en su momento juzgarán el trabajo de los funcionarios; hubiéramos celebrado la conformación de un gabinete que cumpliera con la paridad



## FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD

*“2018, Año del V Centenario del Encuentro de Dos Mundos en Tabasco”*



de género, además, la deuda histórica de la que habló el gobernador constitucional, sigue pendiente: la violencia de género contra las tabasqueñas tiene que erradicarse.

Estamos de acuerdo y le tomamos la palabra con el llamado a la reconciliación, que se pongan fin a los agravios por no pertenecer al grupo político que ahora gobierna, que cesen las descalificaciones en contra de los opositores. **Sí** al debate de ideas, no a la descalificación, al discurso personalizado, amenazante e insensible. Esperamos que en sus palabras sea una realidad:

(Inicia transcripción)

**“...dejar a un lado las diferencias generadas por las cuestiones electorales y las reacciones degenerativas inspiradas por intereses creados. Que la voluntad política de su gobierno para lograr la reconciliación de la sociedad tabasqueña no está en duda y se materializará en un pluralismo dinámico donde todos los actores sociales y económicos jugarán un rol importante a la hora de consultar, de planear y de tomar las decisiones que los involucren.”**

(Fin de transcripción)

En este contexto, también queremos exponer aquellos temas que a nuestra óptica son de interés para el desarrollo del estado, como es el ordenamiento territorial y urbano que traerá el nuevo bom petrolero en la entidad, que requerirá de servicios básicos para la vivienda, de escuelas, de vialidades y de una gama de bienes necesarios para mejorar las condiciones de vida de los tabasqueños y de quienes vengan de fuera, ante el nuevo polo de desarrollo energético.

De suma importancia es el trato que debemos de darle a nuestro mayor recurso natural; el agua. Por lo que será necesario impulsar medidas para evitar su



## FRACCIÓN PARLAMENTARIA DEL PRD

*“2018, Año del V Centenario del Encuentro de Dos Mundos en Tabasco”*



contaminación y promover una convivencia armónica, respetando el entorno, estos y otros temas serán motivo de nuestra lucha como partido de oposición desde el Congreso.

En suma, los diputados integrantes de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática aquí presentes, encontramos puntos de coincidencia. Ante ello, ofrecemos nuestra aportación y colaboración, en la diferencia pedimos diálogo, pero en todo buscaremos anteponer en primer lugar el nombre de Tabasco; que es y será la razón y motivo de nuestras acciones.

Ya no más la concepción maniquea de buenos y malos, todos somos parte de una sola casa, y bajo el manto de este cielo, enraizados en nuestra tierra decimos: **¡que le vaya bien a Tabasco!**

Gracias.

H. Congreso del Estado de Tabasco, Villahermosa, Tab; 03 de Enero del 2019

### **“DEMOCRACIA YA, PATRIA PARA TODOS”**

Dip. Elsy Lidia Izquierdo Morales  
Vice-Coordinadora

Dip. Dolores del Carmen Gutiérrez Zurita  
Integrante

Dip. Nelson Humberto Gallegos Vaca  
Integrante